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【発表者への質問】 

 
【B-GR】河野柚果さん・菊島理沙さんに質問したいことがありましたら⼊⼒してください 
①⾃尊感情を保つ⽅法とか聞きたいです 
②B-GR の概要がよくわかるプレゼンで興味が湧きました︕︕ 
③B-GR の内容がよく分かりました。 
④みんなの前で話す時に冷静にわかりやすく話せる秘訣を知りたい 
⑤⼤学⽣活の初めは負のスパイラルだったということでしたが、⽇常的に抜け出すためにどのような⾏動を取っていましたか︖ 
⑥コミュニケーションが苦⼿だったけど⾏動に実⾏しようと思えるような勇気をどこで⼿に⼊れるのか。 
 
 
【新⽥ゼミ】関⼝鈴乃さんに質問したいことがありましたら⼊⼒してください 
①韓国⼈学⽣と受ける授業について具体的に聞きたい 
②留学中に挫折しそうになったことがあったら教えてほしいです。またそこからどのように⽴ち直ったのかも教えてほしいです 
③尊敬します 
④どのような勉強⽅法を⾏ったのか教えて欲しいです。 
⑤韓国でホームシックや⽇本が恋しくなった時どうしてましたか︖ 
⑥バイトでお⾦を稼ぐとき⼤学の勉強と両⽴は忙しくなかったですか︖ 
⑦韓国留学を決めて資格取得などに向けてどのような勉強をしましたか︖ 
⑧私も留学に挑戦してみたいと思っていたのでより留学へのモチベが上がりました︕ 
⑨語学を磨くためにどのように勉強しましたか。 
⑩家ではどれくらい検定のために頑張ったのか。 
⑪楽しく充実した留学にする為に準備しておいた⽅がよいことはありますか︖ 
⑫留学期間中の勉強⽅法/特に意識したスキルを知りたいです。 
⑬留学中の 4 ヶ⽉で実感できた成⻑も知りたいです。 
⑭私も韓国語勉強し始めて楽しいと実感しているところなので、韓国留学も視野に⼊れようと思いました︕ 
⑮就職に有利な理由を詳しく知りたい 
⑯どこの⼤学に留学したのかと、留学するために必要な資格を教えて頂きたいです。 
⑰韓国語の勉強法についても教えて頂きたいです。" 
⑱韓国と⽇本だったらどちらのほうが住みやすいと感じましたか︖ 
⑲韓国留学に向けての⾯接試験は韓国語で⾏いましたか︖ 
⑳現地で韓国語が上⼿く伝わらなかった時、どうしていましたか︖ 
㉑英語の実⼒はどのくらい必要ですか︖" 
㉒韓国語を覚えるにあたってチャットラウンジ以外に使った場所・物はありますか︖ 
㉓どのくらい韓国語の能⼒が向上しましたか︖ 
㉔留学にとても興味をもてる発表でした。⾃分も英語学習を頑張りたいと思いました。 
 
 
 
 
 

【アニメジャパン椿班】に質問したいことがありましたら⼊⼒してください 
①椿綺麗でした 
②椿ランタンがとても綺麗で実物を⾒てみたいと思いました︕ 
③椿ランタンがとても綺麗だと思いました。 
④ランタンをどのようなモチーフに決めるかの過程をしりたい 
⑤沢⼭苦労して作成したと思うのですが、徹夜とかもありましたか︖ 
⑥⾒せていただいた動画(椿ランタンの紹介)の⾳楽がとても良かったのですが、何の⾳楽なのでしょうか︖ 
 
【公野ゼミナール】に質問したいことがありましたら⼊⼒してください 
①なかなかできない貴重な体験をプレゼンしていただきありがとうございました︕ 
②そのほか何かやってるんですか︖ 
③具体的にほか何やってるんですか︖ 
④映画を公開していて、⾏動⼒が素晴らしいと思いました。 
⑤就職に有利な理由を詳しく知りたい 
⑥映画配給での失敗談とかはありますか︖ 
⑦ゼミ全体でやる気が出ない期間があったと⾔っていたのですが、その期間は何をしてモチベーションを保っていたのでしょうか︖ 
⑧とても聞きやすい発表でした。⾃分も何かやりたいことを⾒つけようと思いました。 
 
【渡部ゼミ】村井⾥緒さんに質問したいことがありましたら⼊⼒してください 
①私もなにか受賞できるような経験がしてみたいとおもえました︕ 
②私もなにか⾃分のために挑戦してみたいです。 
③就職に有利な理由を詳しく知りたいです 
④チームで⾏動する上で⼤事だと思ったことはなんですか︖ 
⑤⼦宮頸がんについての発表の分担はどうやって決めたのですか︖ 
⑥プレゼン⼤会に参加する上で特に意識していたポイントはなんですか︖ 
 

【全体的な感想】 
 まだ⼤学⽣活始まったばっかだけど時が過ぎるのは⼀瞬なので資格取ったり留学してみたりいろんなことに挑戦してみたいと思

いました。 
 何かを⼤学⽣活の中で挑戦した⽅が就職などにも有利になると思いました。 
 先輩⽅の取り組みから挑戦することの⼤切さや⾝につく⼤きな経験値を知ることが出来たので良かった。 
 先輩たちは沢⼭挑戦して失敗してもめげないようにしていてすごいと思った。 
 全てに共通するのはネガティブに捉えずポジティブに雰囲気を作り、⾃尊感情を持ち何か夢中になっていることやってみたいこ

と何でも挑戦しようという考えは共感できて新たに挑戦していこうと考えた。 
 ⾃分も何か挑戦してみたいという気持ちになることができました。 
 あまり普段⽬にしない話題をプレゼンしてくれて良かったです。 
 最後の⽬標を掲げる写真撮影がとても新鮮でよかったです︕ 
 ⼀⼈⼀⼈が⽬標を持って取り組んだことがよくわかった。 パワポも⾒やすかった。 
 聞いてて⾊々な発⾒があって⾯⽩かったです。 
 2 年⽣から⼊るゼミの話を詳しく聞くことが出来て参考になった。 
 先輩⽅の姿がかっこよかったです。 



 努⼒することの⼤切さを知ることが出来ました。 
 留学や椿ランタンなど興味を持ちました。 
 なにかに取り組むことで⾃分の成⻑にもなり、思い出にもなるので、何か⼀つでもいいからやったことない事に挑戦したいと思い

ました 
 今回の発表は経営学部の⽅が多く、⾃分は外国語学部なので他学部との関わりがないため、また先輩との関わりはもっとな

いためよい経験となった。 
 留学に興味があったので韓国留学の話が聞けてよかったです。 
 まだ全然何も決まってないのに、先輩⽅は本当にすごいと思います。夢中になれることを頑張って⾒つけたいと思いました。 
 ⾃分の興味あることを発表していたのでよかったです。 
 特に留学が興味深かったです。⾏動⼒をつけたいと思いました 
 てっぺんフォーラムについて理解できました。 
 新しいことに取り組んでいきたい 
 先輩たちのそれぞれ⾊んなことについてのプレゼンを聞いて、世界広いと感じました 
 努⼒の⼤切さがわかったので、よかったです。 
 素晴らしい時間をありがとうございやした。 
 ⾃らのこれから⾒直すきっかけになった 
 ⾃分まで⾃信がつくような良い発表でした。私も⼤学で⾊々挑戦したいと思いました。 
 "先輩⽅の話をたくさん聞けて、 
 私も積極的に物事に挑戦したいと 
 思いました。今回参加できてよかったです。 
 ありがとうございました。" 
 てっぺん賞を受賞されていた渡部ゼミの村井先輩の発表が素晴らしく、⾃分も村井先輩のような発表が出来るようにプレゼ

ンテーション能⼒を⾼め、充実した発表が出来るよう様々な経験をしたいと思いました。 
 たくさんの先輩⽅の発表が聞けてよかったです。 
 みんな挑戦していてすごいと思いました 
 ⾃分の今挑戦するべきことを再確認出来た 
 韓国留学をした関⼝さんの⾏動⼒がすごいと思った。 
 "すごい⼒を得ていると感じました。 
 同じ⼤学で⾃分も将来こんな⾵になりたいと思わせてくれるような発表でした。" 
 私ももっといろんなことに挑戦してみようと思いました 
 私も⼤学 4 年間無駄にしたくないのでなにかに挑戦してみたいです。 
 プレゼンをしようと思った勇気や、挑戦した取り組みもとても凄いものでした。ありがとうございました 
 ⾃分も何かに挑戦しようという気持ちになりました。 
 どなたも沢⼭努⼒していたので私もなにか頑張りたいと思えました。 
 先輩⽅のプレゼンテーション⼒や内容が凄かった 
 とても良い経験となりました。韓国留学に⾏く努⼒と⾏動⼒はほんとに凄いと思いました。 
 みんな挑戦したいことを⾏動に移しててすごいなと思いました。 
 これからの⾃分がなりたい姿が想像できる授業でした。 
 ⽬標を掲げ、それに達成するために協⼒し合っている先輩⽅の⾏動⼒や努⼒をする姿勢に胸を打たれた。 
 ⼤学⽣になってそれに気づくんだ、と思いました。授業を円滑に進めるためにコミュニケーションを取らなきゃいけない〜、とか普

通に⾼校⽣活過ごしてたらわかると思います。⾼校⽣のとき何してたんだろう、と思った 60 分︖とかでした。 
 プレゼンを聞くのは好きな⽅だと思うので、楽しかったです。 

 韓国留学について話してる⼈の話を聞いて刺激を受けたので、⾃分も挑戦したいとおもった。 
 プレゼンを聞いて多くのことに挑戦してみたいと強く思うようになりました。 
 挑戦をした経験者から具体的な話を聞くことができ私⾃⾝何か⼤学⽣活中に⾃慢できるような経験をしたいと思いました。 
 興味深い話が多かったので、⾊んなことに挑戦したいと思えました。 
 ⾃分の知らないところで⾊々な企画があり⾯⽩そうなのもあり、この機会にこのような企画があり良かったと思った。 
 なにかに挑戦することの⼤切さを改めて知れてよかったです 
 "内容が抽象的なものが多く、メンタル⾯の話が多い気がした。具体的に技術的な⾯で得た話も聞きたかった。話始めに、話

に溶け込めるように皆なに共感できることがあってもいい気がした。例えば、皆さんもたぶん〜ですよね。私も〜でした。けど、
〜がきっかけで〜できるようになりました。できる⼈とできない⼈の違いはここにあるのではないかと考えます。だから〜してみて
はいかがですか。など、、、 

 全体を通して良い発表だと思いました。学⽣の時にしかできない経験をされてる⽅がたくさんいて素晴らしいと思いました。" 
 ⾊々なことに挑戦してみたいと思いました。 
 発表者のお話を聞いてみて、⾃分もやってみようというやる気がでてきました。 
 ⾊々な先輩の体験や思い出を聞けてよかった。 
 発表聞いてておもしろかったです 
 先輩たちのプレゼンがすごく上⼿だった 
 すごくいい機会でした。ありがとうございました。 
 様々な話が聞けて、参考になりました。 
 どの発表も⾝になるものが多く⾮常によかったです。 
 話し⽅がとてもじょうずで真似しようと思った 
 ⼤学は⾃分が思ってたより⾊々なことに挑戦できる場なんだと感じた。 
 "私たちの前で発表してくださる前に、多くの準備時間を要したのだと思った。⼀⼈⼀⼈が⾏動するために勇気を振り絞り、⾃

分の満⾜の⾏く結果を得ているのだと感じた。とてもいい時間だった。 
 ありがとうございました。" 
 私は GCI で来年異⽂化理解留学に⾏こうと考えていたので、背中を押されました︕ 
 ⾃分はオーストラリアに留学したいと思った。 
 ⾃分のやりたいことが⾒つかった気がした 
 "全てのグループの発表が聞きやすく全⼒で取り組んでいるのが伝わった。 
 挑戦することが⼤事だと学んだ。" 
 ⾃分の選択肢が広がりました。 
 先輩⽅の貴重な体験をこのようにお聴きできてとても良い機会でした︕ありがとうございました。 
 先輩たちのチャレンジを⾒てやる気をもらいました 
 先輩⽅のためになる話を聞く良い機会となりました。発表を活かして⼤学⽣活をより良いものにしたいと思います。 
 とても分かりやすく⾃分も何かに挑戦したいと思いました。 
 先輩⽅の⾊々な経験が聞けてよかった。 
 聴きやすくてとても良かったです。 
 発表を聞いて、⾃分も何かに挑戦したいという気持ちと、⼤学⽣活を無駄にしないように⾏動していきたいと強く思いました。 
 皆さんのプレゼンも内容もわかりやすかったです。ぜひこれからの私のプレゼンに⽣かしたいと思います。 
 先輩達の発表は素晴らしかったと思います︕今後、私も⾃分のやりたいことはなんでも挑戦してみます︕ 
 ⾃分にも就活で⽣かせることがまだあると思った。 
 様々なことに挑戦してみようと思えた。 
 ⾏きたい場所とは違ったけれど留学について知れてよかったです。アニメジャパン委員会も気になっていたので活動に関して詳



しく知れて良かったです。 
 韓国交換留学が印象に残りました。ドイツ⼈や韓国⼈の⼈との写真を⾒てすごいなと思いました。 
 それぞれの発表時間の⻑さが丁度良かったです 
 初めての参加だったので少し⻑く感じました。 
 今回の発表を聞いて、⾃分も何かに挑戦しようという気になりました。 
 "とても良かったです。 
 話すスピードが⼀定で聞き取りやすかった。" 
 "写真や様⼦が分かるものがあって聞きやすいと思いました。 
 参考にしたいと思います。" 
 ⼤学⽣は、⾃由な時間が多くあるため、なんでもできる、と感じることができた。いろんな活動を積極的に⾏っている先輩のす

ごさを実感した。やりたいことに挑戦できる時間は今だけだと思い、⾃分もやりたいことはとりあえずやってみようと思った。 
 思っていたよりすごくだめになる感じがした 
 "みんな⾃分の体験談と共に伝えていたのが分かりやすかった。 
 体験談がない⼈でもなぜこう⾔うことがしたかったのか（根拠）が明確化してたから聞いてる⾃分も分かりやすかった。" 
 てっぺんフォーラムの良さが分かりました。 
 全員のプレゼンテーション素晴らしかったです。話しを聞いて私も⼤学で⾊々してみたいと思いました。 
 それぞれの発表から⾃分がやりたいと思うことを計画して実現していくことで⾃分のとても良い経験になるのだなと思った。今私

には特にやりたいと思うことながないので、何か興味のあることが出来たら友達や先⽣に話してなにか⾏動に移したいと思う。
コロナ禍でもできた先輩⽅のお話はとてもすごいと思った。 

 ⾏動することの⼤切さを改めて感じました。 
 とても良い発表がたくさんありました 
 "⾃分も何事にもとりあえず挑戦してみようと思えました。 
 ありがとうございました。" 
 先輩⽅の実⾏⼒などが凄いなと思ったと同時に⾃分も先輩⽅の様に挑戦していきたいと思いました。 
 今回 5 組のお話を聞いて⾃分も何か始めてみた⽅がいいと思いました。⼤学⽣活はすぐに終わってしまうのでやりたいことは

失敗したとしてもまずはやってみようと思えました。 
 "今回のプレゼンテーションを聞いて、⼤学⽣になってから何も動き出していないことに、危機感を感じました。何も動いていな

いということは、就職活動のときに⾯接でいうことが何も無いことだと私は思いました。今回のお話を聞いて、留学に⾏きたいと
いう気持ちが強くなったので、今毎⽇学校で勉強している英語を使って英語圏に、そしてずっと関⼼のある韓国に留学に⾏き
たいと思います。 

 今回のお話を聞いて、このように思うことができてよかったと思いました。ありがとうございました。" 
 とても参考になるプレゼンの仕⽅でためになった。 
 挑戦したいことがたくさんあるって素晴らしいことだなと思いました。 
 3 年⽣の⽅々のお話を聞き、私ももっとさまざまなことに挑戦し、意味のある時間を過ごしたいと思いました。今後の活動に対

しての考え⽅を変える良いきっかけとなりました。 
 すごく良いお話が聞けて、留学に⾏きたい気持ちがもっと増した。 
 韓国留学の⼈がすごく憧れたので機会があったらわたしもいきたいと思いました。 
 "⾃分の頑張りを評価してくれる環境があるので、出来るだけ挑戦していきたい 
 " 
 お話を聞いて、⾃分から⾏動することが⼤切だなと思いました。私も⾃⼰肯定感を上げて挑戦していきたいです。 
 とっても聞いてて興味がわきました。 
 スライドもシンプルで⾒やすかったですし、⾃分の経験、その時の気持ちも聞けたので親近感が湧きました。 

 スライドも凝っていて発表が上⼿いなと思いました。積極的にどんなことでもやってみるということは⼤事だと思いました。 
 今回のてっぺんフォーラムを聞いて、やりたい事に挑戦してみたいなと思いました。 
 どの発表もとても分かりやすくて内容が濃くて⾯⽩かったです。 
 全く知らないゼミや活動をしている⼈達の話が聞けて、新しい発⾒がいくつかありました。まだ分からないことがたくさんある中で

こういう機会があるのはありがたいなと思った。 
 ⼤学は⾊々なことにチャレンジできるタイミングで、⾃分から動かないと何も起きないし、せっかくのチャンスを体験出来ず終わっ

てしまうので挑戦しようと思うきっかけを今⽇てっぺんフォーラムによって作ることが出来ました。私は韓国留学をしたいと考えて
いて、今申請の期間ですが、いざその時が来ると迷ってしまって、あんなに⾏きたかった韓国留学もやらなくていいかなとか考え
てしまっていました。しかし今⽇関⼝さんの話を聞いて、とりあえずチャレンジしてみようと思いました。良い話を沢⼭聞くことが
出来て良かったです。 

 私は現在、学校以外の時間は課題、アルバイト、遊びのどれかしかやっていないので、今回の発表を聞いて私も⼤学⽣のう
ちに何かに挑戦したいと思いました。そのために、今のうちから⾃分が何をしたいか探そうと思いました。 

 全員興味が出るプレゼンだったけれど特に韓国のプレゼンが 1 番気になりました。 
 みんなプレゼンが上⼿く、⾃分はまだまだだなと感じました。 
 "改善点はないです。なのでその他にしました。 
 ⾒ていたらあっという間に時間が過ぎていました。今の⾃分(コミュニケーション⼒皆無、チームワーク⼒皆無)でもスイッチが⼊っ

たりしたら頑張れる事が増えたり、やる気が出て今⽇話してくださった先輩⽅のようになれるのかなと思いました。 
 ⼤学⽣活は休みの期間では無くて、就活の為の挑戦期間なのだと改めで実感しました。" 
 皆さんの頑張った結果を⾒る機会を設けていただきありがとうございました😓 
 パワーポイントも⾒やすく、スラスラと話が進んでいき、聞きやすかったです。⼀⼈⼀⼈が⾃分の課題に向き合ってどうすればい

いのか考えを述べて⾏動した体験談を話されていたので、まだ 1 年⽣でこの先どうすればいいのか何も分かっていない私たち
にとってとても貴重なお話でした。 

 関⼝さんの様に趣味に全⼒で取り掛れるみたいに、⾃分も何かに全⼒で取り組みたいです。 
 "今まで先輩⽅の活動で苦労したことなどのお話を聞いたことがなかったので、よかったです。 
 さまざまなことをしてみたいと思いました。 
 気になったこと全てをやることは⼤変なので、これから最も⾃分のためになることを探して、考えて何かに挑戦していきます。" 
 たくさんの⼈はなにかに挑戦して挫折をして諦めてしまう⼈が多いが諦めず継続していった先輩達を⾒て⾃分も勉強やスポー

ツを頑張ろうと思いました。あの場にいられた機会作って下さり有難う御座いました 
 皆な⾏動していてすごいと思いました。 
 初めから終わりまでスムーズだった。また、⾊々役に⽴つ情報が聞けて良かった。 
 多くの先輩が様々なことに挑戦していて、感化された。 
 ゼミ活動や気になっていた韓国留学について知ることができたので、とても良かったです。 
 ⾃分は⾏動に移すことがとても苦⼿なので、今⽇の先輩達の発表を聞いて、何か⼩さなことでも⾃分のやりたいことを⾒つけ

⾏動に移してみようと思いました。 
 特に関⼝さんの発表は印象に残った。海外の⽅と交流を持つためには海外に実際に⾏って積極的に話すことが⼀番だと⾔

うことは分かっていたが、⾏動に移すことは難しい。もっと決断するときは軽く⾏った⽅が、案外楽なのかもなと感じた。 
 どの発表も説得⼒があり、聞いていてとても良かったと感じました。 
 
 
 
 
 



【何に挑戦したいか】 
 留学（75 件） 
 TOEIC で⾼得点（4 件） 
 英検を取る（13 件） 
 英語の向上（11 件） 
 韓国留学（15 件） 
 スペイン留学（4 件） 
 資格を取る（23 件） 
 イベントの主催や裏⽅に挑戦してみたい。 
 コンテンツ系とか⼤学⽣だからこその時間の使い⽅で後悔なく Life を送りたい 
 まだ明確には決まっていませんが、先輩⽅のキラキラした姿を⾒たら⾃分も頑張ろうと思いました。 
 苦⼿なことに向き合いたい 
 ボランティア活動に参加してみたい。 
 フィールドワーク 
 バイクの免許取りたいです 
 PowerPoint を上達させたい 
 まだやったことないことを挑戦したい 
 外国の YouTuber さんの⽣配信を楽しめるくらいの⾔語⼒を⾝につけたい 
 インターンシップ 
 チームワークが必要なプロジェクト 
 海外に元々⾏ってみたかったので、関⼝鈴乃さんのプレゼンをお聞きして、さらに興味が出た。留学ではなかったとしても、海

外の空気や⽂化、⾔葉に触れてみたいと感じた。 
 サークルの⼤会で⼊賞できるようにしたい。 
 起業、⾃分にしかできないことをしたい、誰でもできる作業などはしたくない。 
 MOS などの検定を取りたいと思いました。 
 たくさんの⼈と関わりたい。国、年齢関係なく。 
 LA の活動に取り組んでみたい 
 IT パスポートの取得に挑戦してみたいと思いました。 
 ⽇常会話レベルの英語を喋れるようになる ・MT ⾃動⾞免許を取得し、⾃分の⾞を納⾞する 
 1 ⼈で旅⾏に⾏ってみること 
 アニメジャパン 
 1 つでも多くの検定に挑戦すること。 
 チャットラウンジを利⽤して語学の勉強を頑張りたい。留学に挑戦してみたい。 
 就活に向けたプロセスを⽴てて、それに向かって実績を積みたい 
 プレゼンテーション能⼒の向上 
 
【改善】 
⾞いすを⼊り⼝付近に準備しておく 
⾞いす学⽣がいるので、対応⽅法を検討する 
体調不良者への対応マニュアル、保健室の先⽣への連絡 
体調不良者が起きた際のエレベーターの確認 


